

王南通信

令和4年7月19日 第19号

HPアドレス <http://ounansho.sakura.ne.jp/>



夢先生による「夢の教室」

8、9年生がオンラインで「夢の教室」の学習を行いました。夢の教室とは、現役のサッカーなどの選手やその経験者が「夢先生」となって、「夢をもつことや夢に向かって努力すること」「仲間と協力すること」の大切さなどを伝えてくれる学習です。それぞれの先生が自分の経験を通して得たり感じたりしたことは、これから自分の進路と向き合うみんなにとっては参考やモデルとなるものだったと思います。みんなが学習中に書いた夢シートには、夢先生からのメッセージとサインが添えられて返ってくるそうです。楽しみにしてい



楽しかった先生ビンゴ ワクワク集会は大成功でした

スマイル活動として集会ワクワクチームがワクワク集会を行いました。朝のモジュール学習の時間を活用して、先生ビンゴを計画してくれました。担当の4年生が、放送で全校のみんなに説明をしながらゲームを進め、各教室では黒板に大きくプロジェクターで先生方の顔や好きなことが映し出されました。大きな歓声が各教室からあがり、全校のみんながとても楽しめた集会でした。

何よりすてきだったのは、放送していた担当の4年生の二人が、互いの放送を聞き合い助け合いながら最後までやり遂げたときに、思わず自分たちで拍手していた姿でした。自分がやり遂げたことを自分で認めることができる経験は、成長していく上で何物にも代え難い貴重な経験です。二人の4年生は、太子学舎の最高学年を代表して素敵な経験をしてくれました。スマイル活動の「スマイル」は1～3年生たちのスマイル、そしてそのスマイルをつくった自分たちへのスマイルです(^-^)



ナラ・シェイクアウトの取組

7月11日にナラ・シェイクアウト(奈良県一斉地震行動訓練)があり、畠田学舎では、地震が起きたら①まず体を低く②頭を守り③動かない、という行動を全校で練習しました。太子学舎では、15日(金)にその後の避難も含めて練習しています。いつ起こるか分からない地震。そのとき慌てないために普段から「こんなときはどうするか」を想像しておくことが大切です。分からないことは先生に聞いて確認しておきましょう。



いっしょけんめい水やりを頑張ったね、みんな

1年生はアサガオ、2年生はミニトマト、3年生はホウセンカと毎朝、みんないっしょけんめい水やりを頑張ってきました。中庭に並べられた鉢では、アサガオやホウセンカがきれいな花をさかせ、ミニトマトはおいしそうな実をつけていました。これまでみんなが頑張ってきた成果です。よかったね！



カボチャのつるが……

5年生の理科では、花のつくりが違う「め花」と「お花」が大きく植物を使って、おしべやめしべ、花粉、実の成長の様子などを観察します。井上先生がヒョウタンとカボチャを育ててくれています。今、花をつけており、これから実ができていくことでしょう。カボチャのつるがすごい勢いで2階まで伸びています。1年生の道徳に「かぼちゃのつる」という教材がありますが、そのお話どおりです(^-;)見せてあげたい……。



畠田のみんなと太子のみんな、同じ学校のだいじななかまです！

畠田学舎の児童生徒会執行部のみんなが、太子学舎のみんなにメッセージを送ったことは第15号で伝えました。太子学舎では、くつ箱センターの近くに交流ボードをつくってみんなが読めるようにメッセージを掲示しています。その後、4年生のみんながお返しのメッセージを畠田学舎のみんなに送ってくれました。畠田学舎では昇降口のすぐ前の掲示スペースに王南通信といっしょに掲示しています。(くつ箱センターと昇降口は同じところです(^-^)) 普段会えないけれど、会えないからこそメッセージや手紙で互いのことを知らせ合ったり、気持ちを伝え合ったりできます。それってとても素敵なことだと私は思います。王寺南義務教育学校のみんなはとても素敵ななかまです。

